

わがまち・かいづか



5月18日

神前建設株式会社様(神前 喜之代表取締役)から、新型 コロナウイルス感染症対策用 として、マスクをご寄付いた だきました。

ありがとうございます。



5月19日 및塚市

塚本正実様(名越)より 🏸 🎺 市立貝塚病院用として、 マスクをご寄付いただき ました。

ありがとうございます。





5月19日

株式会社第一精工舎(石田 恭彦代表取締役・写真左)か ら、プラスチックと銅を組 み合わせて成型した、抗菌 手すりカバーと吊り輪のご 寄付をいただきました。

銅イオンは殺菌効果があ ることが実証されており、 接触による感染リスクを減

らすことが期待されます。早速、は~もに~ばすなどで活用しています。 ありがとうございます。





5月21日

延生建設株式会社様(延生和巳代表取締役・写真左)および延生哲 男様(澤・写真右・代理の延生康二様)より、保育所や認定こども園 用として、布マスクをご寄付いただきました。 ありがとうございます。

5月27日

日本紙工株式会社様(中口 康代表取締役社長)から、市 役所窓口などでの新型コロナ ウイルス感染症飛沫対策用と して、ダンボールパーテー ションをご寄付いただきまし

ありがとうございます。

5月28日

医療法人桐葉会木島病院 様(横井清理事長)より、新 型コロナウイルス感染症対 策用として、マスクをご寄 付いただきました。

ありがとうございます。





坂上農園様(坂上豊和代表) から「さまざまな新型コロナ ウイルス対策関連業務にあ たっている市職員のみなさん 🦺 を激励したい」と、坂上農園 様で生産されたヒノヒカリ米 を使用したフリーズドライご 飯をご寄付いただきました。 ありがとうございます。





6月9日

龍谷山水間寺より、新型コロナウ イルス感染症が少しでも早く終息す

るよう願いをこめて、つげさん用のマスクをプレゼントしていただき ました。マスクの内側には、般若心経がプリントされた手ぬぐいが使 用され、とてもご利益がありそうです。

ありがとうございます。

7 3 1

6

をないできますが、市民のみなさんのためにますが、市民のみなさんのために有効な手段だと実感しました。これ有効な手段だと実感しました。これるウェブ会議は、3密を回避できるるりょび会国各地の市区長と議論ができるのの総会を通じて、室内にいな 々な場面で私の意見をし

務大臣の来賓メッセージのあと常挨拶ではじまり、安倍総理や高芸総会は福島県相馬市長の立谷会に **活発な議論が交わされましての要望事項に関するれました。決議案審議で** おおきる会長である。

回は新型コロナウイルスの影響により、限られた市区長がウェブで参加り、限られた市区長がウェブで参加り、限られた市区長がウェブで参加のは今年5月から就任している近畿市長会の会長として、総会、総会運営を買会、正副会長候補者選考委員会 です。 まって開催されてきましたが、 の市区長が が、今に

織本繁営円り協間全長を加総長で全党と過去調の国会会 滑市政を連名とは、 で図絡市は で図れた。 栄に寄与することを目的とした日と進展に資し、地方自治の興隆と 会全通国 全国815の市区が加盟する連合組 会に まし 参常市





6/

市長行 通常総会

編集・発行 広報交流課☎072-433-7231(直通)〒597-8585 畠中1丁目17番1号 貝塚市役所(代表)☎072-423-2151 https://www.city.kaizuka.lg.jp/ 6月1日現在(対前月比)人口:85,726人(-89人)世帯:37,955世帯(-18世帯)発行部数:32,500部印刷単価:14.41円発行単価:55.28円(印刷・配送・人件費含む)